



## 20 mdd que ofrecía EU por Caro Quintero, deberían ser reclamados por el Estado: PVEM



MÉXICO (ÓSCAR PALACIOS).- La bancada del PVEM en la Comisión Permanente propuso que los 20 millones de dólares que el Departamento de Estado de los Estados Unidos ofrecía como recompensa por la captura de Rafael Caro Quintero sean reclamados por el Estado mexicano, a fin de compensar a las familias de los marinos que fallecieron por el desplome de un helicóptero que participó en el operativo.

En un punto de acuerdo enlistado en la Gaceta Parlamentaria, el diputado del Verde Ecologista, Joaquín López Casarín, pidió a la Secretaría de Relaciones Exteriores realizar las gestiones necesarias para solicitar el pago de la recompensa ofrecida.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2022/7/20/20-mdd-que-ofrecia-eu-por-caro-quintero-deberian-ser-reclamados-por-el-estado-pvem-559581.html>